Étape 3 : Besoin de deux ailes



Créer une œuvre pour célébrer le Seigneur

1er temps : dessiner un arbre

L'animateur (trice) peut avoir dessiné le tronc de l'arbre au préalable ou laisser les jeunes le faire. Puis tous (jeunes et animateurs) sont invités à donner vie à cet arbre en apposant leur empreinte de doigt de multiples couleurs ; il peut y avoir bien sûr plusieurs empreintes de la même personne. Nous sommes des milliards dans le monde mais notre empreinte digitale est absolument unique.

2^{ème} temps : louer Dieu

Une fois l'œuvre collective réalisée, l'animateur (trice) invite les jeunes à se déplacer si possible dans un autre espace pour la louange.

- L'animateur (trice) signifie le début de la célébration en allumant la bougie et invite les jeunes à faire silence, à fermer les yeux un instant, à revoir les étapes de cette œuvre qui est née de leurs mains.
- On pourra chanter *Comment ne pas te louer* ou *Qu'exulte tout l'univers* (Communauté de l'Emmanuel) puis proclamer le psaume 150 dans la Bible.
- Ensuite chacun se déplace à tour de rôle pour signer son prénom au bas du dessin en silence.
- Si cela paraît possible, proposer aux jeunes de dire un merci (personnel ou pas).
- Dire ensemble le *Notre Père* ou le gestuer https://s.42l.fr/initiales267-9 (musique de Glorious).
- Reprendre le chant *Comment ne pas te louer* ou *Qu'exulte tout l'univers* (Communauté de l'Emmanuel)

Temps: 30 min

- Matériel : une grande feuille blanche type Canson, de la peinture à doigts de différentes couleurs. Pour l'espace prière : bible, bougie, fleurs, beaux tissus. Pour regarder le film : ordinateur, vidéoprojecteur et enceinte
- Téléchargement : le visuel de l'arbre